

Ciudad Real



El portavoz del Partido Popular de Ciudad Real, Leopoldo Sierra, denuncia que el 49,8% de los nuevos parados de la región son de la provincia y pide explicaciones por unas políticas de empleo ineficaces

Sierra ha analizado los datos del paro del mes de octubre y ha afirmado que “algo no se está haciendo bien en materia de empleo desde el Gobierno de la Junta, apoyado por la Diputación, y se lo tendrían que hacer mirar”. Se ha referido al anuncio realizado por Page durante el debate sobre el Estado de la Región de reducir el tiempo de espera de Urgencias a 10 minutos. “Se trata de una promesa imposible de cumplir que, además, presiona aún más a unos profesionales que no dan más de sí”. “No se pueden hacer tales afirmaciones cuando se viven momentos de tensión en las urgencias de Atención Primaria y de los hospitales, cuando no ha habido sustituciones en verano y cuando el personal ha estado cubriendo las consultas por falta de personal”. Se ha referido a la denuncia del Sindicato Médico de Asistencia Pública (Simap) sobre la contratación, en el Sescam, de médicos sin el título homologado de especialista, considerando que “no es aceptable la contratación de médicos sin la titulación homologada o sin reconocimiento a efectos profesionales por parte de las gerencias sanitarias, ya que esta contratación no garantiza una práctica profesional segura, de calidad y competente”.



Leopoldo Sierra

En otro orden de cosas, se ha referido a la celebración de la XXIV Reunión Intermunicipal y ha señalado que “el PP construye su proyecto desde el municipalismo, ya que los alcaldes y concejales son los que están más cerca de los ciudadanos y son la mejor herramienta para mejorar su calidad de vida”. Ha destacado la apuesta del PP por bajar los impuestos, por frenar el gasto público descontrolado, por una España rural y por luchar contra la despoblación. Y sobre al municipalismo, ha pedido a Page que “deje de hablar tanto de financiación autonómica y que hable algo de la financiación local y de establecer un calendario de pago para los ayuntamientos para no asfixiarlos”. También ha lamentado que Sánchez esté del lado de los “batasunos” y de aquellos que quieren romper España en vez de apoyar a los constitucionalistas. “La moción de censura que colocó a Sánchez en el Gobierno no ha favorecido nada a los españoles y le pedimos que convoque elecciones inmediatamente por el bien de nuestro país”.



El Grupo Municipal Popular denuncia que Nieva aplica la “más rancia y sectaria censura” en los plenos

El Grupo Municipal Popular del Ayuntamiento de Manzanares ha denunciado que Julián Nieva Delgado, el alcalde de Manzanares que fue condenado por vulnerar los Derechos Fundamentales de los concejales de la oposición y que ocupó de forma ilegal el cargo de asesor de compras en la Diputación Provincial de Ciudad Real, “aplica la más rancia y sectaria censura en los plenos”. El Grupo Popular ha explicado que tras finalizar los asuntos del orden del día, los vecinos querían hacer uso de su derecho a realizar preguntas, sin embargo, el alcalde que no se sentía cómodo teniendo que responder delante de las cámaras que retransmiten en directo, trató de evitarlo a toda costa.



Rebeca Sánchez Maroto

“Intentó acortar la sesión aduciendo que a las siete de la tarde había convocado a la Junta de Gobierno Local, mintiendo descaradamente, ya que la convocatoria no incluía la hora y sólo mencionaba que se celebraría una vez finalizado el pleno. Como no le funcionó el engaño, hizo que las cámaras dejaran de grabar cuando estas personas empezaron a preguntar, negándoles el uso del micrófono para que no fueran escuchados, aduciendo que estaba averiado”. “Así se las gasta el señor Nieva que, acostumbrando a manejar la página web municipal a su antojo, intentó, mediante el engaño, apagar las voces de los vecinos para no tener que dar explicaciones por su nefasta gestión. Estos son los principios democráticos de la izquierda que hoy gobierna en Manzanares”.